

Denuncia ante la Corte contra Juez de Golfito

plantea
Isaías Marchena

Golfito, Marzo 23 de 1954.

Señores
Miembros de la Corte Suprema de
Justicia
San José.

Juez de Trabajo de Golfito violó Código de trabajo en su Capítulo Tercero artículo 502 y siguientes, al tramitar Conflicto Colectivo de Carácter Económico y Social presentado por Eladio Guido Sánchez y otros contra la Chiriquí Land Company. El citado Juez constituyó el Tribunal de Conciliación por resolución de las 17 horas del 18 de marzo presente. Luego, simulando reunión del Tribunal de Conciliación, despachó resolución en nombre de éste dando por terminado el período de Conciliación por resolución de las 8 horas del 22 de Marzo citado. Los miembros del Tribunal de Conciliación señores Miguel Angel Herrera Granados y Enrique Arrieta Soto representantes patronales y obreros respectivamente no se han reunido con el Juez en ningún momento para tomar esa resolución, sino que se les hizo firmar la resolución dicha con engaño y sin haberse reunido para tomarla. Ruego pronta intervención a efecto de que no se atrase el trámite del Conflicto Colectivo. Atte. f.) Isaías Marchena Moraga. Asesor.

NOTA:

Rogando al señor Director de este prestigiado periódico, dar publicidad al presente telegrama, me permito llamar la atención a la prensa nacional sobre la gravedad que representa la actitud denunciada para los intereses de la clase trabajadora y el prestigio del Poder Judicial. Una vez más se demuestra el poder económico y político que ejerce la Yunaí en nuestro país, hasta el extremo de llegar a corromper nuestros Tribunales más serios.

Del señor Director su muy atento y S. S.

Isaías Marchena MORAGA
Srío. Gral. de la FOBA

Con todo entusiasmo trabajaremos

por un Primero de Mayo unitario

Nos dice José Amador Pérez

Entrevistamos esta semana al dirigente sindical señor José Amador P., Secretario de Organización y Conflictos del Sindicato de Trabajadores de Artes Gráficas en relación con los preparativos para la celebración del próximo 1º de Mayo. Nos contestó lo siguiente:

"Nuestro Sindicato aprueba la línea que ha sido trazada por la C.G.T.C. en relación con el 1º de Mayo próximo. Es indudable que la línea de la unidad de todos los organismos sindicales del país, para marchar unidos este 1º de Mayo, responde al deseo y a las necesidades de todos los trabajadores.

Creo que no habrá dirigente sindical alguno, que se oponga a la unidad. Con absoluta claridad, nuestra C.G.T.C. en su Manifiesto inicial del 1º de Mayo, ha planteado los objetivos de lucha de la clase trabajadora de la ciudad y del campo este 1º de Mayo de 1954. Oponerse a la unidad para levantar tales consignas de lucha, sería oponerse a pelear por ellas, y en tal caso no se estaría cumpliendo con los deberes hacia la clase obrera.

Nosotros trabajaremos con todo entusiasmo por un 1º de Mayo unitario".

El pueblo olvida colores políticos para protestar contra carestía de vida

Un redactor de este periódico tuvo en sus manos más de un centenar de memoriales, firmados por miles de personas, especialmente pertenecientes a las clases trabajadoras, en los que se demanda al gobierno el cumplimiento de sus ofertas electorales o en pro del bienestar nacional.

Fuimos informados de que entre los talleres y lugares de trabajo, tanto de la capital como de provincias, están circulando otros centenares de pliegos más, en los cuales también se piden medidas enérgicas del gobierno contra la carestía de la vida, la crisis eléctrica, etc. Todos los miles de firmas que se recojan, serán entregados al señor Presidente de la República como una forma de que palpe directamente la terrible miseria en que está viviendo nuestro pueblo y tome medidas efectivas por remediar en algo tanta angustia.

Sabemos también que la C.G.T.C., organización sindical a la que están afiliados los sectores mayoritarios de

nuestra clase obrera organizada, ha promovido un movimiento pro aumento de salarios.

Como se ve, ambas actividades coinciden plenamente en el propósito común de conseguir un bienestar económico de nuestro pueblo, que fue prometido en la campaña electoral por el actual gobierno, y que hasta el momento más bien cada vez es más crítico.

Llamó la atención al reportero que hace esta nota, un hecho muy interesante. Entre los centenares de pliegos firmados que tuvo en sus manos, aparecen firmas de ciudadanos que en la campaña electoral anterior tuvieron militancias políticas opuestas. La miseria ha hecho olvidar a nuestro pueblo, tan vehementemente político, sus anteriores banderías, para coincidir en un movimiento tan urgente como es el de la lucha por la nacionalización eléctrica, la baja de los aforos, el aumento de salarios, la baja de alquileres, el plan de construcción de viviendas populares, etc.